



あかねだい

学校教育目標 自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/akanedai/>

学校便り 7月号

令和4年7月20日
横浜市立あかね台中学校



夏休みは成長のチャンスです

校長 熊谷 博文

今年度もあっという間に4か月が経ちました。明日からいよいよ夏休みです。今年の夏休みは35日間あります。夏休みは始まるまでは長く思うのですが、終わってみると短いと思うのが夏休みです。長い休みに入る前に、今までの生活をふり返りながら、自分自身にプラスになるような計画をぜひ立ててください。

夏休みは普段と違い、自分の思い通りに使える時間がたくさんあります。夏休みを有効に使えば、それだけ自分を成長させることができます。学習に、部活動に、趣味に、健康増進に、普段の生活では十分にできないことを計画し、実行してみてください。

また、家族の一員として、自分のできるお手伝いにも挑戦してください。夏休みの過ごし方次第で、休み明けの生活は、自信となって大きく変わることでしょう。長い休みでなければできない生活や体験がみなさん一人ひとりをきっと成長させることと思います。夏休みを「できることの範囲を広げられる機会」と考え、過ごしてください。

そして、普段よりゆったりと時間を過ごすことで気分をリフレッシュし、充実した夏休みを過ごしてください。夏休みは成長のチャンスです。夏休み明けに一回りも二回りも成長している皆さんに会えるのを楽しみにしています。

お願い

今年の夏も猛暑が続くそうです。熱中症に十分気をつけて過ごしましょう。また、新型コロナウイルス感染者数が多くなってきています。熱中症対策とともに感染症対策にも十分に取り組んでください。

なお、夏休み期間中も授業中と同様にロイノートによる健康観察票にご入力のご入力ほどよろしくお願いたします。部活動時の健康観察については各顧問の指示通りにお願いたします。

新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者、陽性判定となった場合は速やかに学校にご連絡ください。ただし、休日の場合は翌平日、学校閉庁期間の場合は8月17日に学校にご連絡をお願いたします。

【お知らせ】 8月8日～16日は学校閉庁日になります。緊急の場合は北部学校教育事務所
TEL 045-944-5978（平日8:30～17:15）にご連絡ください。

進路説明会

6月28日(火)に横浜商科大学高等学校様と神奈川県立霧が丘高等学校様の先生をお迎えして、進路説明会を行いました。今年度は生徒が教室でオンラインで、保護者の皆様が体育館で説明を聞きました。1部は高校の先生方からそれぞれの学校の特色や入試に向けての説明、2部は本校職員から進路の説明を行いました。「目標をもった進路決定」の大切さをお話いただきました。その後、PTA主催による「先輩保護者を囲む進路情報交換会」を開催し、先輩保護者の進路体験談を聞きました。「家庭で行うべきこと」や「進路をどのように決定したか」を情報交換し有意義な時間を過ごしました。



面談を終えて

7月4日(月)から8日(金)までの1週間で三者面談が行われました。ご来校ありがとうございました。今までを振り返り、今後に生かす話ができ、充実した面談となりました。今回の面談での話も踏まえて、お子様の健全な成長に保護者の皆様とともに努めていきます。

はらの弁当様の弁当販売が終了します

長年、本校の昼食にお弁当を提供して下さった「はらの弁当」様が社会情勢もあり7月をもちまして本校でのお弁当販売を終了いたします。つきましては、8月から昼食は「家庭弁当」、「中学校給食(ハマ弁)」、「パン販売(自動販売機)」の3種類となります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、8月25日(木)、26日(金)は中学校給食の販売はありませんのでご承知ください。

登下校時、注意してください

来年3月まで、あかね台2丁目(本校周辺:本校北側から正門までの道路が含まれます。)で地震に強い新しい水道管に取り替える工事が行われます。登下校する際は十分に通行に注意してください。



8・9月の予定

- ◆8月25日(木):登校日、集会
- ◆8月25日(木)~30日(火):教育相談
- ◆9月5日(月):前期期末試験(英語・理科・音楽)
- ◆9月6日(火):前期期末試験(数学・技家・保体)
- ◆9月7日(水):前期毀滅試験(国語・社会)
- ◆9月12日(月):防災訓練

